
 

Pregunta número: 5266 

Autor: el ilustre señor diputado Fernando Pastor Llorens, del Grupo Parlamentario Popular. 

Asunto: ¿Cuántas reuniones ha mantenido la Consellera de Sanitat Universal i Salud 
Pública con el alcalde Alcoy desde que comenzaron a registrarse contagios hasta el 21 de 
junio, cuando el Gobierno de España levantó el Estado de alarma?. 
 

A LA MESA DE LES CORTS 
 

 
 
De acuerdo con lo que establece el artículo 161 del Reglamento de Les Corts, se remite 

la respuesta a la pregunta mencionada:  
 

La Consellera de Sanitat Universal i Salud Pública ha estado en contacto continuo con el 
alcalde de Alcoi durante la vigencia del Estado de alarma por vía telefónica, con el fin de  
informar de todo lo relacionado con la pandemia por COVID-19 que pudiera afectar al 
municipio, así como para responder a las dudas que pudieran surgir.     

 

 

 

LA CONSELLERA DE SANITAT UNIVERSAL I SALUT PÚBLICA 
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